



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha recibido esta mañana en el Salón de Plenos a los casi 70 participantes del VI Campus Isma Torres de baloncesto, que se desarrolla desde el pasado domingo en la ciudad para darles la bienvenida a la ciudad y desearles una agradable estancia disfrutando de todo lo que ofrece el municipio.

Cortés ha agradecido a Ismael Torres, organizador del campus y ex jugador abderitano de la ACB, su "apuesta por consolidar el campus en nuestra ciudad, por segundo año consecutivo, con alumnos y alumnas procedentes de muchos puntos de la geografía", lo que "ayuda a dar a promocionar nuestra ciudad y también la práctica deportiva". Por ello ha reiterado su "respaldo a este proyecto en el que tenemos que sumar entre todos". El alcalde ha estado acompañado durante la recepción por varios concejales del equipo de Gobierno abderitano. Por su lado, Ismael Torres, ha agradecido el "apoyo" prestado por el Ayuntamiento de Adra para hacer posible este campus que "cada año pretendemos que siga mejorando".

Tras la recepción con las autoridades, los niños y niñas, acompañados por los monitores del campus, han realizado una ruta guiada por los principales enclaves monumentales e históricos del municipio. Además de la actividad física, los participantes en este VI Campus Isma Torres, también están disfrutando de numerosas actividades lúdicas y de ocio.